



## **MEDIENMITTEILUNG**

**Dübendorf, 9. November 2022**

### **Sportzentrum Dürrbach AG: Jetzt kann gebaut werden**

**Jetzt geht es endlich los. Der Bau des Sport-Kompetenz-Zentrum für den Breiten- und Leistungssport in Wangen-Brüttisellen startet im zweiten Quartal 2023. Die Baubewilligung liegt vor und die Finanzierung ist sichergestellt. Das Sportzentrum Zürich wird über 30 Sportarten unter einem Dach vereinen.**

Anlässlich der Delegiertenversammlung (DV) des Zürcher Turnverbands (ZTV), erfolgte am Samstagabend die definitive Zusage für den Bau des Sportzentrums auf dem Dürrbach-Areal in Wangen-Brüttisellen.

Nach einem Antrag aus den Reihen des ZTV hatte sich die Mehrheit der Turnerinnen und Turner an der DV für das Projekt ausgesprochen. Auch die Credit Suisse segnete letzte Woche der Sportzentrum Dürrbach AG das Finanzierungskonzept ab. Die Totalunternehmerin und Schweizer Immobiliendienstleisterin HRS Real Estate AG wird das Sportzentrum zum Fixpreis von 48.5 Millionen Franken realisieren. Die Finanzierung für den Bau ist somit sichergestellt. Die rund zehnjährige Planungsphase trägt endlich Früchte. Als nächster Schritt wird der Realisierungsprozess initiiert, um die Finanzierungs- und Baufreigabe zu erreichen. Der Grundstein für das Gebäude mit fünf Ebenen und einer Nutzfläche von 23'000 Quadratmetern wird im Mai 2023 gelegt. Geplant ist der Bezug des Sportzentrums Zürich auf Ende 2025.

### **Polysportiver Treffpunkt**

Im Sportzentrum Zürich sollen sich künftig Sportlerinnen und Sportler treffen und ihren geliebten Sport betreiben. Das Sportzentrum wird 13 Sporthallen für über 30 Sportarten unter anderem des Turn- und Tennisverbandes, eine Unterkunft mit 40 Betten für Sportlager, die Kunst- und Sportschule Uster sowie einen Ableger der Universitätsklinik Balgrist mit modernsten Einrichtungen für direkte Abklärungen und sportmedizinische Begleitung vor Ort umfassen.

Das Sportzentrum Zürich ist bestens erschlossen und mehr als 1.5 Millionen Menschen haben die Möglichkeit in unter 30 Minuten im Zentrum zu trainieren. Die Anbindung an das öffentliche sowie das individuelle Verkehrsnetz gewährleisten eine komfortable und sichere An- bzw. Heimreise.

Die Sportzentrum Dürrbach AG und die beiden Trägergemeinden Dübendorf und Wangen-Brüttisellen freuen sich mit den beteiligten Vereinen, zukünftig in einem top modernen Sportzentrum Trainings und Wettkämpfe von schweizweiter Bedeutung durchführen zu können.

**Kontakt:**

**Pressestelle Sportzentrum Dürrbach AG**

Felix Heidelberger

[felix.heidelberger@sportzentrum-zurich.ch](mailto:felix.heidelberger@sportzentrum-zurich.ch)

Tel. 077 535 01 69